



Hace 10 años:
2 de marzo de 2015

Tormentas eléctricas dificultan combate de incendios forestales

El combate de incendios forestales en las reservas naturales de la Región se ha complicado debido a tormentas eléctricas, que dificultan el trabajo. Conaf dio a conocer que esa condición meteorológica se ha registrado de manera constante en los últimos días, lo que facilita la propagación de las llamas, principalmente en las provincias de Nuble y Biobío. La autoridad mantiene la alerta roja. Hoy se evaluarán posibles modificaciones. Desde octubre de 2014 a la fecha se han generado 2.300 siniestros en la Región, 3% más que a la misma fecha de 2013.